



## 12月の行事予定

25日(木)・26日(金)  
冬期補習①② プレテスト③

## 1月の行事予定

5日(月)・6日(火) プレテスト③  
7日(水) 学校セミナー③  
8日(木) 始業式 宿題テスト①②  
9日(金) 宿題テスト①②  
14日(水) 漢字テスト  
15日(木) カウンセラー来校  
17日(土) センター試験 進研記述①②  
土曜日学習(ビジネス科)  
18日(日) センター試験 進研記述②  
全商情報処理検定  
19日(月) 自己採点③  
家庭学習日(CT不受験者)③  
20日(火) 午前中授業③(～23日)  
23日(金) 第3回中高連携あいさつ運動  
24日(土) 土曜日学習 英検1次  
体づくり運動地域交流事業  
25日(日) 全商簿記実務検定  
ハイレベル模試①  
28日(水) 夢現プロジェクト合同発表会  
特別入試出願受付(～2/3)  
31日(土) 土曜日学習

※表記

①: 1年生 ②: 2年生 ③: 3年生



“地域”について話し合おう

## 「地域の市長室」



12月18日(木)、勝山高校で、太田昇真庭市長と生徒たちが話し合う「地域の市長室」が開催され、9名の生徒が参加しました。この会は、地域の声を市政推進に生かすため、真庭市長自ら地域に出かけ、意見交換や懇談を行いながら各地域を直に知り、住民と市長との接点を作ることが目的とされています。話し合いのテーマとして、地域の一員としての意識や郷土に対する愛着、これからの真庭市についてなど、様々なことが挙げられました。生徒からは「どのような取り組みを行っていけば若い人たちが真庭に定住するのか」や「真庭市の産業について」、「まにわくん(バス)の時刻について」、「のれんの町並みの存続について」など、様々な質問・意見が挙げられ、太田市長はそれらに対し、一つ一つとても丁寧に答えてくださいました。

生徒たちは少し緊張した面持ちでしたが、地域の一員として、そして高校生という視点から、真庭市について真剣に考える様子をうかがうことができました。今回の貴重な経験を自分の中だけにとどめておくことなく、周りの人々にも伝え、多くの人が地域について考えられるよう、積極的に発信していってほしいと思います。

“もしも”に備えて

## 防災訓練

## 不審者対策講演会

12月10日(水)に防災訓練と不審者対策講演会が行われました。防災訓練では、非常ベルが鳴ったのち、落ち着いて校内放送を聞き、「お(さない)・は(しらない)・し(ずかに)」の三原則のもとで指示通りにスムーズに避難することができました。

防災訓練の後に、勝山警察署生活安全課の協力のもとで不審者対策講演会が行われました。身の回りに潜む危険を、実際にあった事例を挙げながら説明していただき、生徒たちは真剣に話を聴いていました。

いつ自分の身に起こるかかわからないことなので、もしもの時にはしっかりと自分の身を守ることをできるような行動をしてほしいと思います。



# ビジネス科 学習発表会

12月17日(水)、勝山文化センターにてビジネス科の学習発表会が開催されました。

1年生は、地元勝山の企業に赴き、「働くこと」についてインタビューした『職業インタビュー』、11月に参加した『もみじまつり』の様子や決算報告などを行いました。

2年生は、今夏に真庭の様々な企業で行ったインターンシップについてのポスターセッションを行いました。模造紙を使い、1・3年生を相手に、少し緊張した面持ちで仕事内容や感想などの発表をしていました。

3年生は課題研究の授業の中で行った、『勝山の観光』『商品開発』『検定対策』『進路対策』についての発表を行いました。『勝山の観光』に取り組んだグループは、4月から「勝山の観光マップ」制作に取り組んでおり、観光マップは間もなく完成するとのことです。『商品開発』に取り組んだグループは、真庭ブランドの青大豆「キヨミドリ」を使ったプリンを商品化するという取り組みについて発表しました。完成したプリン「きよみどりん」は、先日の「もみじまつり」で販売し、無事完売することができました。『検定対策』については、様々な検定について、検定の概要や合格へ向けた取り組みについての発表がされました。勉強のポイントなど1・2年生へのアドバイスも盛り込まれた内容でした。

1年生にとっては初めての発表会で先輩の前で緊張しながら発表する様子が、2年生は昨年の発表会から一回り成長した姿が、そして3年生は3年間の学習の集大成としての姿が見られた発表会となりました。



## 普通科 1 年生 夢現プロジェクト グループ別発表会



11月26日(水)の総合的な学習の時間に、普通科1年生の夢現プロジェクトのコース別発表会が行われました。普通科1年生は1学期に「落合・北房コース」「久世・勝山コース」「湯原温泉コース」「バイオマスコース」の4つのコースに分かれ、校外学習を行いました。それぞれのコースで学んだことを他の人たちに伝えるため、各班工夫を凝らしたレジュメを作成し、発表に臨みました。各コースの代表グループは1月に勝山文化センターで行われる合同発表会で発表します。真庭の魅力をより多くの人々に伝えるために、頑張ってもらいたいと思います。

## 第2回中高連携

### あいさつ運動

11月25日(火)に、JR中国勝山駅前で勝山中学校と合同のあいさつ運動が行われ、本校からは生徒会執行部が参加しました。あいにくの雨でしたが、元気なあいさつで、駅の利用者たちの表情は晴れやかなものとなりました。

## 勝山のまちを美しく

### 1年生 社会貢献活動

12月10日(水)、1年生が社会貢献活動の一環として、地域の清掃活動を行いました。勝山の町並み、勝山高校周辺、川の土手など、クラス毎に分かれて約1時間の清掃活動をしました。これからも勝山の町並み・環境を美しく保っていくために、今回の清掃活動のように「私たちにできること」を探し、意欲的に取り組んでいてもらいたいと思います。

